

Escuela Primaria Kent City Programa de Cuidado Infantil Antes y Después de las clases

Manual para padres



Cuidado de niños proporcionado por
Escuelas Comunitarias de Kent City
(616) 678-4181
KCE Teléfono celular del programa
(616) 648-3554

Programa y propósito

El Programa de Cuidado para Antes y Después de clases de Kent City Elementary ofrece atención supervisada para niños de Kent City Elementary desde preescolar hasta 5to grado.

Convenientemente ubicado en la primaria superior, ofrecemos a los niños un ambiente seguro y cómodo donde pueden aprender, desarrollar habilidades sociales apropiadas y divertirse antes y después de la escuela. Ofrecemos a los estudiantes una merienda después de la escuela, tiempo de juego al aire libre, manualidades y una variedad de otras actividades.

El propósito de nuestro programa de cuidado no es solo proporcionar a los estudiantes supervisión adulta antes y después de la escuela, sino también mejorar su crecimiento social, intelectual y emocional. Nos enfocamos en el desarrollo del carácter enseñando valores importantes como la honestidad, el respeto y el cuidado de los amigos que te rodean. Nuestro personal también trabaja con los estudiantes para asegurarse de que terminen su tarea, ayudándoles cuando sea necesario, para garantizar que tengan una experiencia escolar exitosa en Kent City Elementary.

Ubicación, días y horas de operación

La sala de cuidado infantil está ubicada en nuestra primaria superior al final del pasillo de quinto grado . El cuidado de niños está disponible a partir del primer día completo de clases y termina con el último día de clases. Nuestro programa de cuidado está disponible sólo en los días en que la escuela está en sesión. ***Tenga en cuenta que en caso de retraso o cancelación, el cuidado de niños también se cancelará.***

El cuidado antes de la escuela se proporciona desde las 6:00 a.m. hasta el comienzo del día escolar. Los estudiantes serán dejados y registrados por un padre o tutor. Luego son despedidos o escoltados a clase (dependiendo de la edad) al comienzo del día escolar.

El cuidado después de la escuela se proporciona de 3:00 PM a 6:00 PM. Los estudiantes se registrarán inmediatamente después de la escuela y deben ser recogidos a más tardar a las 6:00PM.

Política de Admisiones

Para utilizar el cuidado antes y después de la escuela , su hijo debe estar inscrito como estudiante en la Escuela Primaria Kent City. Antes de asistir, los padres deben completar todos los formularios de inscripción, incluido un contrato firmado y una tarjeta de información del estudiante. En el momento de la inscripción, los padres deben comprometer a su hijo a un horario mensual. Estos horarios serán completados por los padres mes a mes, lo que nos

permite planificar con anticipación, asegurando que tengamos personal de acuerdo con el número de estudiantes que asisten.

Si creemos que su hijo no se está adaptando al programa, nos pondremos en contacto con usted y le sugerimos otras opciones. Se le dará un aviso de una semana para encontrar cuidado alternativo. Si está retirando a su hijo de nuestro programa, también solicitamos un **AVISO DE UNA SEMANA (con UNA SEMANA DE ANTICIPACIÓN)**.

Inscripción y tarifas

Antes de clases (6:00-8:00 a.m.) \$ 6.00 por día por niño

Después de la escuela (3:00-6:00 p.m.) \$ 9.00 por día, por niño

Días de lanzamiento anticipado (12:00-6:00 p.m.) \$ 17.00 por día por niño

El Programa de Cuidado de Niños de Kent City Elementary es un centro de cuidado infantil con licencia que cumple o excede todos los estándares estatales para centros de cuidado infantil. Entre esas regulaciones se encuentran las proporciones apropiadas de adultos a niños. Por ejemplo, si un niño de 4 años está bajo nuestro cuidado, la proporción máxima es de 1 adulto a 12 niños. Dotamos de personal a nuestro programa de acuerdo con estas proporciones con semanas de anticipación. **Por lo tanto, cobramos en función de la inscripción, no de la asistencia.** Solicitamos un aviso con dos semanas de anticipación para los cambios de horario que difieren del horario establecido en su horario mensual.

Las facturas mensuales se enviarán la primera semana de cada mes, con **pagos y cronograma mensual que vencerán el tercer jueves de cada mes.**

* Si los padres tienen dos meses de retraso en los pagos, el niño será eliminado del programa. Si tiene algún problema financiero y no puede hacer los pagos a tiempo, llame a la oficina al (616) 678-4181.

Cambios mensuales en el horario

En el caso de un cambio de horario después de que se haya enviado su horario mensual, solicitamos un aviso con dos semanas de anticipación. Si tiene una necesidad **inesperada de atención**, requerimos un **aviso mínimo de 48 horas**. Trataremos de satisfacer esta necesidad, pero nos reservamos el derecho de declinar si hemos alcanzado nuestras proporciones máximas de estudiantes por personal. En el caso de una emergencia real que requiera atención el mismo día, evaluaremos ese día y haremos todo lo posible para acomodar si es posible. **Tenga en cuenta: al hacer un cambio de su calendario mensual enviado, DEBE LLAMAR A LA OFICINA DE PRIMARIA para confirmar ese cambio con uno de los miembros de nuestro personal. Esto asegura que dirigimos a su hijo al lugar correcto en el momento correcto.**

Recogida de niños y Drop Off

Al llegar para dejar a los estudiantes para el cuidado antes de la escuela, los padres y tutores deben llamar al teléfono celular de Child Care al (616) 648-3554. Luego, los proveedores se reunirán con los padres / tutores en la puerta K (ubicada al final del pasillo de 5º grado frente a 17 Mile Rd) donde el estudiante deberá registrarse. Sin una llamada telefónica, los proveedores no estarán al tanto de la llegada de un estudiante, por lo que es importante que se haga una llamada para notificar al personal. Los estudiantes no pueden ser dejados desatendidos y no se les permite registrarse. Deben estar acompañados por un padre o tutor en el momento de la entrega. **Tenga en cuenta que no podremos recibir a ningún niño antes de las 6:00 a.m.**

Al recoger a sus hijos de la guardería después de la escuela, los padres y tutores deben llamar a nuestro teléfono celular de cuidado infantil al (616) 648-3554. Nuestros proveedores dirigirán a los padres a la entrada o ubicación correcta para conocer a su hijo. Los padres deben firmar la salida de su hijo todos los días antes de que se le permita irse. Un niño no será entregado a nadie más que a las personas nombradas en la tarjeta de emergencia. Se debe entregar una declaración escrita de consentimiento de los padres al maestro del programa si el niño va a caminar a casa o ser entregado a alguien que no figura en la tarjeta de emergencia.

Los niños deben ser recogidos antes de las 6:00 p.m. Los padres recibirán **UNA** advertencia sobre una recogida tardía. **Después de eso, se cobrará un cargo por pago atrasado de \$10.00 por niño por cada 15 minutos después de la hora de recogida de las 6:00 p.m. Esta política se aplicará estrictamente.**

Política de disciplina

Creemos que los niños deben ser tratados con paciencia, calidez, respeto y refuerzo positivo. Para ayudar a un niño a desarrollar la responsabilidad personal, utilizamos las siguientes pautas:

- *Respetar a los cuidadores
- *Respetar a tus compañeros
- *Respetar la propiedad de la escuela
- *Mantén tus manos y pies para ti mismo
- *Sin blasfemias
- *No correr
- *Limpie sus áreas de actividad y meriendas

Cuando un niño necesita redirección, nuestro personal discutirá los comportamientos inapropiados y usará los tiempos de espera según sea necesario. Este enfoque, junto con la comunicación con los padres, corrige la mayoría del comportamiento inapropiado de los niños. En caso de que estos métodos no sean efectivos, el proveedor de cuidado infantil, el director y los padres se reunirán para discutir la situación. Si el niño continúa exhibiendo un

comportamiento perturbador o inapropiado que interfiere con la seguridad o la calidad del programa, ya no podrá asistir al programa antes y después de la escuela.

Aperitivos

Pedimos que los estudiantes no traigan bocadillos de casa para evitar reacciones adversas o problemas de salud debido a alergias alimentarias. El desayuno se proporciona a todos los estudiantes y un refrigerio y una bebida estarán incluidos en el costo del cuidado infantil después de la escuela.

Preocupaciones médicas y de salud

Si un niño tiene alguna enfermedad contagiosa o ha contraído enfermedades graves como sarampión, paperas, rubéola, escarlatina, infecciones por estreptococos, hepatitis, varicela, piojos, impétigo, gripe, etc. POR FAVOR contáctenos inmediatamente. Los padres de todos los niños en el programa serán notificados cuando los estudiantes hayan estado expuestos a cualquiera de estas enfermedades. Nos reservamos el derecho de restringir la asistencia a aquellos que están enfermos, si lo consideramos necesario.

Todos los medicamentos deben entregarse en la oficina de la escuela primaria junto con un formulario de permiso de medicamentos. Todos los medicamentos deben estar en el frasco original de la receta e incluir una etiqueta farmacéutica que proporcione la siguiente información: fecha, nombre del niño, dosis e instrucciones para administrar.

Alerta/Advertencia de Tornado

En la emisión de una **alerta de tornado**, todas las Escuelas Comunitarias de Kent City requieren que los niños permanezcan en sus edificios hasta que se dé un "todo despejado". Sin embargo, los padres pueden optar por recoger a sus hijos en cualquier momento durante el reloj.

En caso de que el Servicio Meteorológico Nacional o las instalaciones locales de emergencia emitan una advertencia de tornado, los niños se refugiarán en el área apropiada dentro del edificio. Los padres pueden optar por recoger a sus hijos durante una advertencia.

Declaración de no discriminación

KENT CITY COMMUNITY SCHOOLS ES UN EMPLEADOR QUE OFRECE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES. Es la política del Distrito Escolar Comunitario de Kent City que ninguna persona, por motivos de sexo, raza, color, origen nacional, edad o discapacidad, sea excluida de la participación, se le nieguen los beneficios, o sea objeto de discriminación, en el empleo o en cualquiera de sus programas o actividades.

Información de contacto:

Para cualquier problema de inscripción, programación o facturación, comuníquese con Kayla Berli en la oficina principal de Kent City Elementary. Kayla.berli@kentcityschools.org o 616-678-4181 X4107

Director de Cuidado Infantil:

Julie Klinger

Julie.klinger@kentcityschools.org

616-678-4181 X6107

Principal:

Pam Thomas

Pam.thomas@kentcityschools.org

616-678-4181

Actualizado
5/22/23